【学校教育目標】 「チャレンジ! 藤江っ子」

藤江の里

2025年(令和7年) 福山市立藤江小学校 学校だより2月号

HP https://shou-fujie.com/

心を落ち着かせ 書くことを楽しむ ~書き初め大会~

1月17日(金) 2~4時間目に「書き初め大会」を行いました。書写の時間にご指導いただいている講師の岡本先生からは、『元気よく、大きな字』を書くことやそのためのポイント("トン・スー・トンで筆を動かす" "中心をそろえる" "自分の速さで書く") を教えていただき、書き始めました。

1年生は「たこ」を絵の具の筆を使って画用紙に書きました。岡本先生からは「字を書くことを楽しみましょう。」と伝えてくださったので、子どもたちは、空高く舞い上がる凧(たこ)を思い描きながら、「たこ」の字を書いていきました。くるくると凧(たこ)が空中を舞う様子や凧糸が風に吹かれている様子等が文字に込められており、本当に楽しんで字を書いていました。

2年生は、習字で「ふじ山」を書きました。これまでに岡本先生から習字道具の扱い方や毛筆の筆の持ち方等を教えていただいていたので、当日はわくわくしながらチャレンジしました。

3年生は「お年玉」、4年生は「初日の出」を書きました。1枚、1枚と書き進め、自分が書いた長半紙をそっと新聞紙の上に置く等、子どもたちは、とても丁寧に書いたものを扱っていました。 凛とした空気の中、子どもたちはとても心を落ち着かせて書いていました。

5年生は「心に太陽」、6年生は「強い決意」を書きました。5・6年生は、ずいぶんと毛筆の扱いに慣れており、姿勢よく集中して取り組んでいました。最後に6年生から、お世話になった岡本先生にお礼のお手紙を贈りました。





どの学年も書き終えた後、互いの作品を鑑賞し岡本先生より講評をしていただきました。課題の文字だけでなく、横に書いた名前についても丁寧に見てご指導いただきました。この書き初め大会を通して、日本の伝統行事にふれ、心を落ち着かせ集中して書くことができたと思います。書いた書き初めは、校舎内に掲示しておりますのでぜひご覧ください。

また、参観してくださった保護者の方ありがとうございました。

睡眠の大切さを学ぶ ~ミニ保健~

健康に過ごすためには、運動・食事・睡眠が大切です。やりきり週間の項目にもスマホやゲーム等の時間や就寝時刻を入れて、よりよい生活を送ることができるよう見直すきっかけにしています。ミニ保健では、睡眠の働きや大切さについて取り上げ、学習を行いました。低学年では、十分な睡眠をとることで心と体によい影響があることを知り、ぐっすり眠るために外でしっかり遊んだりご飯を食べたりするとよいことを学びました。中・高学年では、眠りによって分泌される成長ホルモンは疲れやけがを回復させる成長期に欠かせないものであり、それが多く分泌されるのは、寝始めてから90分間であること、そのためにはスマホやゲームは寝る1時間前には止めるとよいということなどを学びました。

十分な睡眠はとても大切です。学んだことをぜひ生活の中で活かしてほしいと思います。

	2	月 行事予定
日	曜	学校行事·PTA行事
1	土	
2	日	
3	月	ALT
4	火	委員会
5	水	児童会選挙 朝会 PTA見送り活動
6	木	民生委員挨拶運動 朝
7	金	6年参観日 精華中学校入学説明会15:00
8	土	
9	日	
10	月	追加植栽②4年
11	火	建国記念の日
12	水	児童会引継式 朝会
13	木	ALT 読み聞かせ1~5年(朝会)
14	金	B)にップ国がピーでも平(別会)
15	土	
16	В	
17	月	集金引落曰 ↑
		ばらの剪定②3~6年 西部地区小中合同研修会
18	火	SC午前 PTA見送り活動 新1年生学校体験会9:30~10:30 学校保健委員会
19	水	SC午前 PTA見送り活動 り
20	木	新1年生学校体験会9:30~10:30 学校保健委員会
21	金	
22	土	
23	В	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	集金再引落日
26	水	音楽朝会 学校関係者評価会議 代表者会 昼休憩
27	木	児童分団会④ 学校保健委員会
28	金	1~5年生授業参観13:15~14:00 分団会 14:10~14:40 学級懇談14:45~15:25 本部役員会15:30~ 新1年生物品販売 16:00~

3月の主な予定

5日(水)集金引落日 PTA 見送り活動

6日(木) 6年生を送る会 7日(金)PTA 役員会 18:30~

参加 今年度本部役員 生活指導部役員

教養広報部役員 次年度本部役員

- 10日(月)集金再引落日
- 13日(木)読み聞かせ
- 17日(月)精華中物品販売 15:30~16:30
- 19 日(木) 卒業証書授与式9:30~
- 25日(火)修了式 離退任式

福山市学校給食週間(1月24日~30日)

毎年福山市では「学校給食週間」を定めて、学校給食の意義や役割について子どもたちをはじめ、保護者・地域の皆様に理解と関心を深めていただくことをねらいとして取り組んでいます。

藤江小学校では、2人の学校技術員(給食)が、子どもたちのために心を込めて作ってくれています。カレーやシチューは、ルーから手作りで調理されています。「おいしく、安心・安全な食の提供」に日々取り組んでくれています。

また、ランチルームでの異学年給食は、栄養士の先生や給食の先生から食や栄養についてのお話を聞き、楽しい雰囲気のもと給食をいただいています。



初めての彫刻刀~4年図画工作科~

4年生は、ゲストティーチャーとして山下様から彫刻刀の安全な使い方について教えていただきました。彫刻刀には丸刀や平刀、三角刀と様々な種類があり、それらーつひとつを使って掘るとどのようになるのかを実際にやってみました。彫刻刀で指先を怪我しないよう、とても真剣に取り組んでいました。学習後講師の方が「前向きに取り組んでいてすごいです。素晴らしい子どもたちですね。」と

言ってくださりました。 これから本格的に版 画作品に取り組みます。 学んだことを活かして いってほしいです。



スクールカウンセラー相談日

2月19日(水) 10:15~13:15 相談希望のある方は、担任または教頭へ お知らせください。